

[Meditación avanzada] ¿Dónde están Vovim Baghie y Kai Purr?

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Propongo que dejemos de hacer leyendas urbanas. Si alguien se fía entonces cualquiera puede decir que es cualquier cosa. Porque esa es la esencia de internet. A lo largo de los años en la Alegría de Satanás se han visto demasiadas historias. Algunos de ellos son leyendas, idiotas que encuentran todo tipo de drama para jugar en torno a estos, otros mienten conversan con las personas que se fueron. Otros usan las leyendas para encontrar razones para abandonar, holgazanear, esto y lo otro.

Otros dicen que alguien se fue a las montañas y otros que alguien se tiró un pedo y se fue a otra constelación, por lo tanto ya no pueden estar con nosotros... Tristemente... Porque somos más serviles que los poderosos individuos que ascendieron el triple o el doble.

Sin embargo, hay algunos puntos evidentes que deben ser observados. Por que supuestamente toda esta gente se va o esto y lo otro tiende a ser un camino y una elección mucho mas baja de lo que la gente trata de estimar que fue.

En el satanismo es un asunto serio. Resucitado, o lo que sea, tienes que estar aquí y trabajar con nosotros. Porque no es diferente de un trabajo. Ahora algunas personas por sus propias razones se van y renuncian.

Supuestamente ya están demasiado avanzados para ocuparse de los nuevos y ven el satanismo como una especie de carrera personal. Bueno, eso es un montón de mierda. Nunca podría creerlo, simplemente porque a medida que avanzas te das cuenta del valor de los que te rodean. Y les digo a todos aquí, tomen todo lo que escuchen con un poco de atención. Usen su lógica. Si estáis vivos es gracias a la lógica. Así que usadla y manteneos lógicos. No inventes ni asumas mucho. Cuídate

y trabaja para Satanás. Tales juegos de rumores no significan nada y no nos hacen ganar nada.

Lo mejor o lo peor pudo haber sucedido pero ¿cuál es el propósito de inventar leyendas? La gente también tiene su vida personal, así que yo digo que mejor dejar a alguien en paz y seguir trabajando. Lo que esta gente ha dejado aquí te puede hacer avanzar y ellos ayudaron cuando pudieron. En cuanto a eso, respétalos y sigue adelante.

© Ministerios de la Alegría de Satanás

www.alegriadeenki.com